

## Kandidatur Jens Bestmann

### **Für die Wiederwahl zum Regionalleiter Region Nord**

#### **Wer bin ich, was mache ich:**

Mein Name ist Jens Bestmann. Ich bin 48 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern. Als Geschäftsführer der ProCom-Bestmann GmbH & Co. KG, einem spezialisierten Unternehmen für Headsets, Akustik und Kommunikation, bin ich seit mehr als 20 Jahren Mitglied im CCV. Seit Anfang 2018 war ich an der Seite von Wolfgang Thiel Regionalleiter in der CCV-Region Nord.



#### **Warum kandidiere ich:**

Weil mir die Arbeit im Ehrenamt als Regionalleiter Nord in den letzten Jahren sehr viel Spaß gemacht hat. Es sind nicht nur die Menschen, sondern auch deren Geschichten und Herausforderungen, die mich antreiben. Außerdem arbeite ich seit Jahren daran, das Image der Branche zu verbessern. Dies gelingt im Netzwerk am besten.

#### **Was habe ich vor:**

Ich möchte weiterhin, gemeinsam mit Carsten Baer und der CCV-Geschäftsstelle in Berlin, inhaltlich attraktive, wertvolle und unterhaltsame Regionaltreffen für den Norden organisieren. Interaktion und gemeinsamer Austausch sind mir dabei wichtig, nicht frontalbeschaltete Verkaufspräsentationen. Mit entsprechender Attraktivität wächst auch die Zahl der Interessenten an solchen Treffen und am CCV selbst.

#### **Meine Kontaktdaten:**

Jens Bestmann

ProCom-Bestmann GmbH & Co. KG, Hattenhäuser Weg 8, 34311 Naumburg

Telefon: +49 56 25 92 39 725

Mobil: +49 170 85 34 870

E-Mail: [jens.bestmann@procom-bestmann.de](mailto:jens.bestmann@procom-bestmann.de)